

Actividad Acción de Pueblo frente al Capitolio

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 24 de Julio de 2015 15:51

{gallery}2015.jul.24-accionpueblo{/gallery}

San Juan, 24 de julio de 2015. - Cientos de boricuas protestaron frente al Capitolio porque esta crisis no hay quien la aguante. Levantaron su voz contra la agenda del gobierno de continuar poniendo el pago de una deuda impagable por encima de la gente y los servicios al pueblo.
Fotos: V. Soto Bermúdez / MINH